

Grandes batailles entre les musulmans et leurs ennemis

<"xml encoding="UTF-8">

Grandes batailles entre les musulmans et leurs ennemis

"L'heure suprême ne se dressera que lorsque abonderont les troubles. Quels seront ces troubles ? Messager d'Allah demanda t-on ? "Des massacres, des massacres ! répondit-il". (Muslim).

"L'heure suprême ne se dressera pas avant que l'Euphrate ne laisse apparaître un monticule d'or où les gens s'entretueront pour s'en emparer". (Bukhari / Muslim). Ce signe n'est pas encore apparu.

Des sources de la Sédition

Le Prophète a dit : «Mon Seigneur, bénis nos Damascènes, Mon Seigneur, bénis nos Yéménites !

Et nos Nejdites ? Demandèrent quelques-uns des assistants. Mon Dieu, bénis nos Damascènes et nos Yéménites ! Répéta le Prophète . Et nos Nejdites ? Il me semble qu'à la troisième fois le Prophète conclut : «C'est là????? ;-bas qu'auront lieu des tremblements de terre et des troubles, et c'est de là que sortira la corne du diable.» (Bukhari, Tirmidhî)

- Dans un autre hadîth le Prophète dit, en désignant l'orient : «La tête de la mécréance viendra de là où sort la corne du diable.» (Muslim)

- Le fils de 'Umar entendu l'Envoyé d'Allah prononcer ces mots : «N'est-il pas vrai que les troubles viendront de là où pointe la corne du diable?», alors qu'il était tourné vers l'orient.
.((C'est-à-dire vers le Najd dont Ryad est l'actuelle capitale